3 学期始業式

| 1年間のまとめとなる3学期が始まりした。| 月9日(火)の始業式には、充実した冬休みを過ごした西海小児童が元気に登校しました。3学期は、52日(6年生は49日予定)の登校日数しかありませんが、卒業式や修了式など大切な行事が予定されています。

| 年間、学習や生活で努力してきた成果を発揮して、充実したまとめの学期となるようにしてほしいと願います。

始業式の冒頭、新年を迎えた | 月 | 日の能登半島を中心とした地震でお亡くなりになった方や被災した方々を悼み、また早い復興を願って、全校で黙とうをしました。西海小学校一同、心より哀悼を捧げ、少しでも早く日常の生活が取り戻せることを願います。



式では、校長先生が「3学期の目標」 として次の点を話されました。

「感謝の気持ちを伝える」 3 学期

・心を込めてありがとう ・黙々そうじ

・整理整とん

能登半島地震の状況を交えながら

当たり前の日常がとても尊いものであることや感謝の気持ちを忘れずに過ご してほしというお話を、児童も真剣に受け止め、自分のこととして考えていま した。

「児童代表の言葉」では2年生の代表児童が、「3学期、頑張りたいこと」 「3学期の目標」を、全校児童に向けて発表しました。





Los Angeles「Dodgers」大谷翔平選手より 「野球グラブ」のプレゼント

昨年末の報道で話題となっていましたが、今シーズンよりロスアンゼルス・ドジャースに移籍する大谷翔平選手より、日本全国の学校に贈呈されていた「野球グラブ(3セット)」が西海小学校にも届き、児童へ紹介しました。



校長室で、届いたばかりのグラブを早速手に取って、ニコニコ笑顔でした。 全国各地の学校で同じような光景が見られるのだと思います。児童・生徒の 夢も膨らみますね。

1年のスタートに、スパースターからのうれしいプレゼントでした。